
La intendenta Soledad 
Martínez supervisó los 
trabajos que comenzaron 
en este espacio verde de 
Olivos: “Estamos en ple-
na renovación de la Plaza 

Vicente López y Planes, la 
más importante y la más 
central del barrio, que re-
úne mucha de la historia 
de Vicente López y de la 
historia argentina. Empe-

zamos la puesta en valor 
de esta plaza con un tra-
bajo muy profesional de 
nuestros equipos, cuidan-
do el patrimonio natural y 
cultural que tiene”.

Y agregó: “Estamos 
haciendo un trabajo de 
restauración de los monu-

...Continúa en Página 3

Se inició la renovación 
integral de la Plaza 
Vicente López y Planes
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Empezaron las obras para renovar por completo la Plaza 
Vicente López y Planes. Este proyecto de restauración 
se pensó junto a profesionales y vecinos del barrio 
para tener en cuenta el uso que se le da hoy, cuidar su 
identidad y conservar el patrimonio histórico, cultural y 
ambiental. Además, se sumará un nuevo patio de juegos 
para los más chicos, muy pedido por los vecinos.

Zaira Nara, modelo y conductora oriunda de San Fernando.





mentos, las placas y todas 
las piezas históricas que se 
fueron sumando. También 
cuidamos el patrimonio 
natural de los árboles y 
la naturaleza. Esta plaza 
conjuga esas dos cosas 
que son muy importantes 
para los vecinos. No es 
una obra más, es una de 
las más importantes que 
vamos a hacer este año”.

Este proyecto de pues-
ta en valor mantiene los 
más altos estándares de 
conservación patrimonial 
de monumentos, arbola-
do, bancos y luminarias. 
También permite adaptar 
la plaza a las nuevas ma-
neras de vivir la ciudad, 
pensando el uso que se le 
va a dar a futuro por par-
te de los vecinos y su re-
ferencia dentro del barrio 
de Olivos.

En ese sentido, la ini-
ciativa incluye la creación 
de un Memorial Histórico 

con todas las placas con-
memorativas de la plaza 
y la renovación del monu-
mento a los caídos en de-
fensa de las Islas Malvinas. 
Se respeta el patrimonio 
de la plaza y sus símbolos 
más queridos, como el Oli-
vo Retoño de Jerusalén, la 
calesita y el Monumento 
de Vicente López y Planes.

Además, la restauración 
abarca la revisión técni-
ca de faroles históricos, 
nuevo mobiliario como 
bancos, mesas, cestos de 
basura y bebederos, la 
preservación de todos los 
árboles con radiografías 
para determinar su esta-
do, la recuperación total 
del césped, y la renova-
ción de veredas, senderos 
y canteros.

Los más chicos también 
tendrán su espacio: el sec-
tor de juegos infantiles 
se ampliará con equipa-
miento nuevo, seguro y 
adaptado para todas las 
edades.
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En los últimos días, el 
Municipio de San Isidro 
avanzó con la demolición 
de una estructura de más 
1000 metros cuadrados 
en la calle Roque Sáenz 
Peña y el río, para realizar 
la limpieza del predio y 
recuperar su uso público. 
Donde antes funciona-
ba un bar privado, ahora 
se parquizará el terreno 
para que sea parte de la 
“Nueva Costa” accesible a 
los vecinos.

La intervención se desa-
rrolla en el marco del Plan 
Costero para la recupera-
ción y puesta en valor del 
límite con el río.

“Queremos una costa 
integrada y accesible, con 
espacios públicos para 
que todos los vecinos de 
San Isidro, y quienes nos 
visitan, puedan disfrutar-
la”, sostuvo el intendente 
Ramon Lanús.

“Hoy en San Isidro, si 
no sos socio de un club, 
no tenés bajada pública a 
la costa. Nosotros vinimos 
a cambiar eso. En total 
vamos a recuperar 8 hec-

táreas de costa que hoy 
están ocupadas o cuyo ac-
ceso es restringido, para 
ponerlas en valor y ge-
nerar un paseo costero”, 
agregó.

El sector recuperado en 
Roque Sáenz es de gran 
importancia urbana. Allí 
funcionaba el bar Catale-
jo desde 1996 con un per-
miso precario y gratuito, 
que no pagaba el canon 
por el uso de las instala-
ciones en un terreno pú-
blico.

El decreto original que 
habilitó estos espacios 
contemplaba su uso pro-
visional hasta que la mu-
nicipalidad definiera su 
destino final, así como la 
posibilidad de revocar di-
cho uso. Catalejo ya se re-
tiró y fue demolido.

En julio sucederá lo mis-
mo con el segundo bar 
ubicado en ese sector, 
Barisidro, que funcionaba 
en las mismas condiciones 
y para el cual en los últi-
mos días se decretó la re-
vocación del permiso pre-
cario y gratuito.

Se recupera un lugar clave de 
la costa y avanza su plan para 
integrar el distrito con el río

SAN ISIDRO

El Municipio recuperó el uso de un terreno público 
en la calle Roque Sáenz Peña y el río, en el marco 
de su plan para ampliar el acceso a la costa.
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En el hospital de Salud Mental 
y Consumos Problemáticos. Y 
Otro Tema

(*) El 9 de junio visité el 
hospital de Salud Mental 
y Consumos Problemáti-
cos “Lic. María Loiacono” 
de José C. Paz donde fui 
muy bien recibido por el 
Prof. Dr. Jose Barros di-
rector de Salud Mental y 
Consumos Problemáticos 
de dicho nosocomio, la 
lic. Olga Mugas, direc-
tora de Salud Mental de 
Atencion Primaria de la 
Salud; la lic. Silvia Leve-
roni, coordinadora del 
Hospital de Salud Mental 
y Consumos Problemáti-
cos y Maximiliano López 
coordinador del Área de 
Integración Educativa y 
Laboral de dicho hospi-
tal.

Me interiorizaron de 
todas las actividades que 
desarrollan, el prestigio-
so equipo interdisciplina-
rio con el que cuentan y 
la optimización de recur-
sos en el trabajo conjunto 
y mancomunado con los 
hospitales zonales.

El abordaje holístico 
y universal en interrela-
ción con los más varia-
dos actores sociales y el 
dictado de cursos para la 
reinserción social rápida y 
urgente como es premisa 
del intendente municipal 
de José C. Paz y Secreta-

rio Ejecutivo de la Red 
de  Ciudades del Apren-
dizaje (UNESCO) Mario 
Alberto Ishii. 

OTRO TEMA
(*) El Centro de Forma-

ción Laboral 402 de José 
C Paz, estos días está re-
cibiendo a estudiantes de 
la Tecnicatura Universita-
ria en Formación Profe-
sional que se cursa en la 
UNPAZ.

De esta manera reali-

zan su práctica formativa 
IV en nuestro Centro con-
veniado con la Municipa-
lidad de José C. Paz.

Uno de los cursantes, 
acompañados por la 
Coordinadora de la Ca-
rrera Licenciada Claudia 
Santillan, es Sergio Álva-
rez Olmedo.

Las Prácticas consisten 
en entrevistas, observa-
ciones, participación en 
instancias institucionales, 
elaboración de un mapa 

institucional y narrativas 
pedagógicas, con el fin 
de generar insumos para 
el diseño educativo.

Estas prácticas fueron 
acordadas mediante los 
canales jerárquicos co-
rrespondientes entre la 
Universidad y el CFP Re-
gión 9.

Álvarez Olmedo se des-

empeña como instructor 
de Formación Profesio-
nal, impartiendo trayec-
tos formativos y cursos de 
Operador de Informática 
para Administración y 
Gestión (Familia: Admi-
nistración y Comercializa-
ción).Técnicas de Diseño 
Gráfico en Sistemas Infor-
máticos Nivel I y II (Fami-

lia: Industria Gráfica).
Operador de Sistemas 

de Animación Computa-
rizada (Familia: Informá-
tica).

A nivel profesional, 
trabaja de manera inde-
pendiente en desarrollos 
digitales para empresas, 
pymes e instituciones 
educativas.

Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.

INFORMACION LOCAL

Para Todos Página 4Comuníquese con nuestra redacción con WhatsApp: (15) 5148-1442

JOSE C. PAZ



“Pudimos culminar esta 
etapa y brindar mayor co-
nectividad y accesibilidad 
a los barrios que atravie-
sa esta calle y ahora nos 
toca avanzar con la plani-
ficación de las obras de las 
calles que desembocan en 
Verdi y que aún quedan 
por pavimentar”, comentó 
el jefe comunal.

Se trata de una obra eje-

cutada por administración 
municipal, que incluye 
proyecto técnico, materia-
les y mano de obra a car-
go de la Subsecretaría de 
Servicios. La intervención 
comprende más de 3.000 
metros cuadrados de cal-
zada de hormigón H30, 
con base de hormigón H13 
y cordones integrales, so-
bre un ancho total de 7,34 

metros.
El objetivo principal es 

mejorar la calidad de vida 
de las y los vecinos median-
te un acceso más seguro a 
los servicios públicos, faci-
litar el tránsito vehicular, 
y evitar problemas sanita-
rios asociados al polvo o 
al estancamiento de agua. 
Además, la nueva superfi-
cie pavimentada permitirá 

una mejor evacuación del 
agua de lluvia, reduciendo 
la vulnerabilidad del sec-
tor ante las inclemencias 
climáticas.

“Es parte del empuje y 
del trabajo que hacemos 
desde el municipio para 
seguir adelante con la 
obra pública y mejorar la 
calidad de vida de nuestros 
vecinos”, cerró Nardini.

Nardini inauguró una nueva 
obra de pavimentación en 
Los Polvorines
El intendente del municipio de Malvinas Argentinas, Leo Nardini, inauguró el pavimento de la calle José 
Verdi, en la ciudad de Los Polvorines, entre entre las calles Prudencio Murguiondo y Félix de Olazábal.
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En Benavídez, el inten-
dente de Tigre, Julio Za-
mora, recorrió la obra del 
nuevo edificio de la Escue-
la Secundaria N° 47, donde 
destacó la fuerte inversión 
en materia de educación 
que ejecuta el Municipio. 
Además, enfatizó en que 
“es fundamental que la 

comunidad tenga los re-
cursos para ocuparse de 
los problemas urgentes”.

En esta línea, agregó: 
“Estamos construyendo 
un establecimiento que 
es vital para el desarrollo 
de los vecinos. En un mo-
mento en donde el Estado 
nacional se retira de su 

función primordial, que es 
acompañar en los aspectos 
más importantes como las 
personas con discapacidad 
y los médicos del Garra-
han; la comunidad de Ti-
gre está presente con estas 
obras que llevan dignidad 
a nuestra población”.

Y cerró:  “Es un orgullo 

poder recorrer la obra jun-
to a la directora de la Es-
cuela Secundaria N° 47. Se 
trata de una construcción 
de más de 2.000 metros 
cuadrados que lleva dig-
nidad a los alumnos, los 
profesores, al personal au-
xiliar y a toda la población 
de Benavídez”.

“Es fundamental que nuestra 
comunidad tenga los recursos para 
ocuparse de los problemas urgentes”

MALVINAS ARGENTINAS

Lo resaltó el intendente de Tigre Julio Zamora durante su 
recorrida por el nuevo edificio que el Municipio construye en la Escuela Secundaria N° 47. Se trata de una obra de 
2.000 m2, que permitirá una matrícula de 720 alumnos distribuidos en 11 aulas nuevas.

TIGRE



Hondo pesar por la muerte de 
Matías Alegre
Falleció Matías Alejandro Alegre (a la derecha, en la foto), quien se 
desempeñaba como interventor de la Secretaría de Seguridad.
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Iniciaron nuevos controles 
oftalmológicos para facilitar anteojos 
a estudiantes de secundarias

En el marco del progra-
ma “Ver para Aprender”, 
médicos del Hospital Of-
talmológico Municipal 
realizaron controles visua-
les de las alumnas y alum-
nos de la Escuela Técnica 
N°2.

La Secretaria de Desa-
rrollo Social, Educación 
y Medio Ambiente Eva 
Andreotti, quien acom-
pañó la actividad, explicó: 
“Comenzamos con ‘Ver 
para Aprender’, un pro-
grama muy importante 
que realizamos en las es-
cuelas secundarias de San 
Fernando, con el apoyo 
de la Fundación Banco 
Provincia que aporta los 
armazones de los lentes. 
En la Técnica N°2 hicimos 
los primeros controles of-
talmológicos, donde se 
detecta si no tienen bue-
na agudeza visual; en ese 
caso, pasan al Hospital 
Oftalmológico Municipal 
para ver con las máquinas 
y profesionales qué tipo 
de anteojos necesita cada 
alumno. Ellos después eli-
gen el color, el marco, el 
formato que más les guste 
para sus anteojos y así po-
der descansar su vista mu-
cho más, concentrándose 
mejor en leer, estudiar y 
aprender”.

Y el Director de la Es-
cuela Técnica N°2, Leonar-
do Méndez, agregó: “Es-
tamos muy contentos por 
articular esta propuesta 
con el Municipio, que es 
buena para toda la comu-
nidad estudiantil. Después 
del control, detectaron 
que algunos chicos ten-

drán que hacerse un fon-
do de ojos para después 
usar lentes, así que van 
bien, avanzando. En esta 
escuela formamos técni-
cos profesionales, y la vis-
ta es algo que tienen que 
tener en condiciones para 
la parte de diseño, así que 
les viene ‘de diez’”.

Profesionales del Hospital Oftalmológico Municipal visitan a las escuelas 
secundarias mediante el programa “Ver para Aprender”, para mejorar el 
desempeño de miles de chicos y chicas que, sin saberlo, pueden necesitar 
anteojos que mejorarían su calidad de vida y de aprendizaje. En futuras 
acciones, recibirán pares de lentes en forma gratuita. 

JOSE C. PAZ

La partida de Matías, a 
los 40 años de edad, ha 
conmocionado profunda-
mente a toda la familia 
municipal y a la comuni-
dad paceña. Durante los 
últimos tres meses, de-
mostró un compromiso 
excepcional con el servicio 
público y se ganó el res-
peto y cariño de todos sus 
compañeros de trabajo.

El intendente municipal 
de José C. Paz y Secretario 
Ejecutivo de la Red de Ciu-
dades del Aprendizaje 
(UNESCO) Mario Alberto 
Ishii, en nombre de toda la 
administración municipal, 
expresó sus más sentidas 
condolencias a la familia, 
amigos y seres queridos 
del compañero fallecido.

“Reconocemos y valora-
mos el gran servicio que 

brindó al pueblo paceño 
durante su gestión, de-
mostrando siempre dedi-
cación y vocación de ser-
vicio.

En este momento de 
pena, acompañamos a la 
familia en su duelo y pone 
a disposición todo el apo-

yo necesario para atrave-
sar esta difícil situación. 
Su memoria permanecerá 
viva en el corazón de to-
dos quienes tuvimos el 
privilegio de conocerlo y 
trabajar junto a él”, sos-
tiene un comunicado de la 
Municipalidad.

SAN FERNANDO
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Ramón Lanús sobre la seguridad

El intendente de San 
Isidro destacó la incorpo-
ración de inteligencia ar-
tificial en las cámaras de 
seguridad, lo que permiti-
rá mayor prevención y una 
respuesta más rápida ante 
cualquier hecho sospecho-
so. Se duplicará la canti-
dad actual de dispositivos 
y llegarán a 2.646 en total 
en todo el distrito.

“Estamos transforman-
do para siempre el sistema 
de videovigilancia dupli-
cando su capacidad, reem-
plazando cámaras de hace 
20 años con la tecnología 
más avanzada que existe y 
llegando a lugares donde 
no había”, afirmó el inten-
dente de San Isidro, Ra-
món Lanús. Fue tras visitar 
el Centro de Operaciones 
Municipales (COM), don-
de se hace el monitoreo 

en tiempo real y la coor-
dinación con la Patrulla 
Municipal y la Policía de 
la Provincia para llegar rá-
pido ante cualquier even-
tualidad.

Teniendo en cuenta que 
la mayor preocupación de 
los vecinos en el conurba-
no bonaerense es la in-
seguridad, el intendente 
anunció una inversión ré-
cord de 15 mil millones de 
pesos en el nuevo sistema 
de videovigilancia para lu-
char contra este flagelo, 
que incluye: la compra de 
2100 dispositivos nuevos 
con grabación de alta cali-
dad, inteligencia artificial, 
4K y visión nocturna, todo 
el recambio de la fibra óp-
tica y la modernización de 
la infraestructura tecnoló-
gica. De esta manera, San 
Isidro alcanzará un total 

de 2.646 dispositivos, con 
un promedio de 9 cámaras 
cada 1.000 habitantes, du-
plicando el sistema actual.

En una primera eta-
pa del plan, que alcanza 
todas las localidades del 
distrito, el municipio re-
nueva el tendido de 250 
kilómetros de fibra óptica 
para que el nuevo sistema 
pueda llegar a zonas que 
antes no tenían cobertura.

Otro de los aspectos que 
valoró Lanús fue la coloca-
ción de 170 lectoras de pa-
tente para blindar los lími-
tes y accesos del partido. 
“Vamos a cerrar de verdad 
el anillo digital para con-
trolar todos los autos que 
ingresan y salen por las 
subidas y bajadas de las 
autopistas, y los pasos a 
nivel que tenemos en San 
Isidro”, señaló.

SAN ISIDRO

“Estamos duplicando las cámaras, reemplazando las de hace 20 años con tecnología 
más avanzada y llegando a lugares donde no había”.

De recorrida en José C. Paz
Feriado, 16 de junio de 

2025, con el profesor e in-
geniero Patricio Rogado, 
personal civil de la Fuerza 
Aerea, con  estudiantes 
de escuela de enseñanza 
secundaria N 2 de Malvi-
nas Argentinas visitamos 
la más moderna facultad  
de Ciencias, Innovación, 
Robótica, IA e Ingeniería 
de José C. Paz con la pro-
fesora Marcela Pellegrino 
que además son del Club 
de Ciencias Albert Eins-
tein.

Nos acompañaron en la 
visita los responsables de 
obra Sergio Candia, el in-
geniero Vicente Morgio-
ne y Gaston Basile.

Presentaron un scooter 
que funciona con energía 
solar y filmaron y video 
que será presentado en 
diversos Ferias de Ciencias 
del país.

Recorrimos tanto la Fa-
cultad como el Labora-
torio de Medicamentos 
apreciando grandemen-
te el avance de obras así 
como el Parque Industrial.

El intendente municipal 
de José C. Paz y Secretario 
Ejecutivo de la Red de Ciu-

dades del Aprendizaje 
(UNESCO) Mario Alberto 
Ishii, envío saludos y mo-
tivó a todos a continuar 

desarrollando tecnología 
y estudiar lo que el país 
demanda para las próxi-
mas generaciones.

Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.



El objetivo es promover 
una alimentación salu-
dable para niños y niñas 
desde la primera infancia, 
con el objetivo de mejorar 
su calidad de vida, preve-
nir enfermedades a largo 

plazo y fomentar buenos 
hábitos que se mantengan 
en el tiempo.

La intendenta Soledad 
Martínez visitó la Escuela 
Primaria Municipal Emma 
Pérez Ferreira para cono-

cer de cerca el desarrollo 
del programa. “Imple-
mentamos este año un 
programa de alimenta-
ción saludable, no solo en 
esta escuela y en nuestros 
primarios, sino en todos 

nuestros jardines de infan-
tes y maternales también. 
Siempre se habla mucho 
de qué es alimentación sa-
ludable, de qué hace. Acá 
en nuestros colegios no 
solo les damos de comer 

sano y rico a los chicos, 
sino que también trabaja-
mos con las familias para 
que ese momento y lo que 
ellos aprenden también 
puedan llevarlo a casa”, 
afirmó la intendenta.

La propuesta es integral 
y alcanza a toda la comu-
nidad educativa. No se tra-
ta únicamente de cambiar 
el menú, sino de generar 
conciencia entre los chicos, 
sus docentes y sus familias. 
“Hacemos promoción de 
la alimentación saludable 
y brindamos una alimen-
tación libre de sellos a to-
dos nuestros alumnos. Lo 
que buscamos es mejorar 
la salud de los niños, pre-
venir enfermedades a lar-
go plazo y que aprendan y 
creen hábitos dentro de la 
escuela”, señaló Lucrecia 
Videla, nutricionista del 
equipo del programa.

Además del cambio ali-
mentario, el municipio 
invirtió en infraestructura 
para acompañar el salto 
de calidad. Las escuelas y 
jardines municipales fue-
ron equipados para poder 
cocinar diariamente en 
sus propias instalaciones, 
evitando así la compra de 
productos altos en grasas, 
azúcares, sodio o calorías. 

En el caso de la Escue-
la Emma Pérez Ferreira, 
donde comen más de 120 
alumnos de forma diaria, 
se construyó una cocina 
y comedor nuevos para 
poder brindar un mejor 
servicio alimenticio. “Es 
la escuela municipal más 
nueva que hicimos en Vi-
cente López. Tiene un co-
medor nuevo, adaptado 
para también los equipos, 
para que se pueda cocinar, 
que se pueda preparar 
comida.. En definitiva, se-
guimos invirtiendo recur-
sos municipales, esos que 
pagan los vecinos con sus 
tasas todos los meses, se 
ven reflejados en obras 
concretas, que en este 
caso, impactan en la edu-
cación pública de los chi-
cos”, aportó Martínez al 
respecto

Y concluyó: “Nosotros 
tomamos el programa de 
manera integral para to-
das las escuelas municipa-
les. Ojalá que la educación 
pública provincial algún 
día pueda incorporar pro-
gramas como estos. Desde 
Vicente López creemos 
que en estas iniciativas 
hay un aporte, que ojalá 
otros intendentes puedan 
tomar”.
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Vicente López reemplazó los alimentos 
ultraprocesados por comidas saludables
El municipio lanzó una nueva iniciativa de alimentación saludable en las escuelas y jardines municipales. 
Con su implementación, se reemplazaron los alimentos ultraprocesados y envasados por comidas caseras, 
sin exceso de azúcar, grasas, calorías ni sodio, elaboradas en las propias instituciones educativas.

13 de junio: San Antonio de Padua


